



Petra Fiebig
Deutschland/Germany

Geboren 1969 in Bremen. 1990–1995 Studium an der Hochschule für Künste in Bremen. Förderung der Stadt Bremen. 2. Regieassistentin bei Robert Wilson, Hamburg. Seit 1994 diverse Ausstellungen in Deutschland, u.a. in Bremen, Berlin, Bremerhaven, Cuxhaven, Greifswald, Usedom. Seit 2011 außerdem Ausstellungen in der Schweiz. Arbeiten im öffentlichen Raum in Bremen, Agathenburg und Italien. Von 2004–2011 Leitung des Kunstprojekts "Zur gleichen Zeit am gleichen Ort". Die Künstlerin lebt und arbeitet in Bremen. "Eine Kunst – wie sie Petra Fiebig schafft –, in der das Unterscheiden von Zweidimensionalem und Dreidimensionalem elementar ist, kann nur im realen Raum wahrgenommen werden. Genau das macht die Kunst Fiebigs aber so stark und spannend: Es ist eine Malerei, die nach dem Raum fragt, und gleichzeitig eine Bildhauerei, die die Illusion sucht." Yvette Desevve (Gerhard-Marcks-Haus, Bremen) www.petrafiebig.de

Born 1969 in Bremen, Germany. 1990–1995 Studies at the Academy of Arts in Bremen. Sponsorship of the City of Bremen. Second assistant director to Robert Wilson, Hamburg. Since 1994 various exhibitions in Germany, i.a. Berlin, Bremen, Bremerhaven, Cuxhaven, Greifswald, Usedom. Since 2011 also exhibited in Switzerland. Works in public spaces in Bremen, Agathenburg and Italy. 2004–2011 Direction of the art project "At the same time at the same place". The artist lives and works in Bremen. "An art – as it is created by Petra Fiebig –, in which the distinction of two-dimensional and three-dimensional is elementary, can only be perceived in real space. Exactly this makes the art of Fiebig so powerful and exciting: It is painting asking for space and simultaneously sculpture searching for illusion." Yvette Desevve (Gerhard Marcks Haus, Bremen) www.petrafiebig.de



Ich bin nicht da, 2012, Installation: Bleistiftzeichnung auf Karton, Kühlschrank: 186x60x60 cm, Ofen: 185x54x50 cm
I'm not around, 2012, installation: drawing on cardboard, Fridge: 186x60x60 cm, Oven: 185x54x50 cm